

## Tim Wasev Pusterad Cek Progres TMMD Kodim Jayapura

Dony Numberi - [PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 18, 2023 - 21:32



Jayapura – Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) dari Pusterad Mabes TNI AD melaksanakan kunjungan kerja sekaligus pengecekan pelaksanaan TMMD Reguler ke-118 Kodim 1701/Jayapura TA 2023. Tim Wasev Pusterad yang dipimpin oleh Kolonel Inf Richard Arnold Y. Sangari, S.E., M.M., mengunjungi lokasi TMMD di Kampung Hulu Atas, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Selasa (17/10/2023).

Pada kunjungannya di lokasi TMMD Kolonel Richard Arnold Y. Sangari, S.E.,

M.M., yang saat ini menjabat sebagai Kasubditbinperslog Sridum Pusterad disambut oleh Danki Satgas TMMMD Mayor Inf Afandi beserta Tokoh-tokoh Masyarakat setempat. Selain melaksanakan pengecekan beliau juga melakukan aksi sosial dengan membagikan paket sembako kepada warga Kampung Hulu Atas.

Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo saat menerima Tim Wasev Pusterad di Makodim 1701/Jayapura menjelaskan, bahwa kunjungan ini dalam rangka melaksanakan pengawasan dan evaluasi terhadap pelaksanaan TMMD Reguler ke-118 Kodim 1701/Jayapura yang dilaksanakan di Kampung Hulu Atas dan Kampung Muara Nawa Distrik Airu Kabupaten Jayapura.

Ketua Tim Wasev Kolonel Richard menyampaikan kegiatan Wasev TMMD ke-118 TA 2023 yang saat ini sedang berjalan bertujuan untuk melihat dan meninjau progres pekerjaan Satgas TMMD, dengan harapan agar kegiatan TMMD dapat berjalan secara optimal, efektif dan efisien serta tepat sasaran.

"Tujuan kegiatan TMMD selain untuk membantu percepatan pembangunan di daerah juga untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat serta sebagai sarana untuk mempererat kemanunggalan TNI-Rakyat," ucap Kolonel Richard.

"Atas nama Kepala Staf TNI-AD kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Jayapura serta seluruh komponen masyarakat atas kerjasama dan semangat gotong-royong dalam mendukung kelancaran kegiatan TMMD yang sedang berjalan," terangnya.

Lebih lanjut Ketua Tim Wasev juga menyampaikan, agar Satgas TMMD Reguler ke-118 Kodim Jayapura terus memelihara hubungan yang sudah berjalan baik selama ini antara aparat TNI beserta jajarannya dengan Polri maupun pemerintah daerah dan masyarakat.

"Pelihara terus hubungan baik ini, bersama TNI-Polri dan masyarakat, serta dalam pelaksanaan kegiatan TMMD ini tetap perhatikan keamanan dan kesehatan tanpa mengurangi makna dan semangat gotong-royong," pungkas Kolonel Richard.

Diketahui dalam kunjungannya Tim Wasev sebelumnya terlebih dahulu menerima paparan dari Dansatgas TMMD Kolonel Inf Hendry Widodo di Makodim 1701/Jayapura kemudian melanjutkan perjalanan menuju lokasi TMMD di Kampung Hulu Atas dan Kampung Muara Nawa Distrik Airu Kabupaten Jayapura. Tim Wasev meninjau sasaran fisik TMMD yaitu pembangunan Gereja, Rumah Pastori, Pembangunan Bak Penampungan Air, Land Clearing Lapangan Sepak Bola dan Pembangunan Puskesmas Pembantu. (Redaksi Papua)